
 

 
 
 
 

Sheinbaum felicita a legisladores por reformas 
constitucionales 

 
La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se reunió con diputados y senadores de la 4T para 
felicitarlos por la aprobación de reformas constitucionales y en ese marco los legisladores 
cerraron filas con la mandataria. 
 
El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila, explicó que se abordó 
también el tema del paquete económico de 2025, aunque aclaró que no les pidió que le 
recortaran el presupuesto al INE, aunque es un hecho que así va a suceder. 
 

Asimismo, adelantó que el 
Presupuesto de Egresos será 
aprobado a más tardar el 13 de 
diciembre, pues este viernes a las 
10 de la mañana será entregado por 
el secretario de Hacienda, Rogelio 
Ramírez de la O. 
 
Añadió que fue una muy buena 
reunión la reunión en palacio 

nacional de las y los legisladores de Morena, PVEM y PT con la presidenta de la República. 
 
“Fue un reencuentro, porque teníamos días que no la veíamos muchos de los legisladores. 
Estuvieron senadores y diputados de los tres grupos parlamentarios, y hablaron todos los 
coordinadores del PVEM, del PT y de Morena de las dos Cámaras y la presidenta cerró”, 
precisó. 
 
Agregó que la presidenta recalcó que agradeció varias veces la actuación de los legisladores 
y la posibilidad de seguir cerrando filas. 
 
Monreal Ávila anotó que se hizo un recuento de las reformas hechas hasta ahora, 45 
artículos de la Constitución, es prácticamente una nueva Constitución, con las 40 
modificaciones que restan. 
 
Recalcó que se busca cerrar la discusión del paquete económico para generar certidumbre 
económica y para que no haya nerviosismo en los mercados y para que haya tranquilidad. 
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En este tema, indicó que en lo concerniente al presupuesto del Instituto Nacional Electoral 
(INE) habrá una reducción. “Nosotros en la Cámara vamos a actuar con responsabilidad, y 
nos parece una cantidad muy alta. Voy a hablar con la presidenta del INE en los próximos 
días, tengo una buena opinión de ella, de la presidenta Taddei, y seguramente va a haber 
acuerdo para reducir este monto que nos parece enorme”. 
 
Cuestionado sobre si esa reducción pondría en riesgo la elección de los juzgadores, Monreal 
Ávila aseguró que no. “Simplemente se asume la austeridad y se hacen costos, vamos a 
hacer costos actuariales, la Cámara tiene posibilidades de hacerlo, y no se pone en riesgo, 
pero va a haber una reducción, de tal suerte que se realice la elección, pero sin ningún 
exceso en ninguna parte”, dijo. 
 
Agregó que el miércoles 20 de noviembre será la comparecencia del secretario de Hacienda 
en el pleno, y luego habrá sesión ordinaria para tal vez revisar el dictamen sobre los órganos 
autónomos. 
 
Aclaró que se estará revisando todo el fin de semana esta propuesta y adelantó que podría 
haber algunas modificaciones, aunque también sentenció que “de qué va, va”. 
 
https://ovaciones.com/sheinbaum-felicita-a-legisladores-por-reformas-constitucionales/  
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